
第３回 国立大学法人信州大学学長選考・監察会議 議事要録（案） 

 

日 時  令和4年11月25日（金）13時30分～15時35分 

場 所  信州大学松本キャンパス本部管理棟5階第一会議室及びオンライン会議 

出席者  野上（議長），小川，熊谷，中島，野原，萩本，安田，永松，早坂，村松，廣瀬，吉

田，中山，天野，森川 各委員 

欠席者  太田（哲），太田（寛），米倉 各委員 

陪 席  中村学長，北原，原 各監事 

 

前回議事要録（案）等の確認  

議長から，前回第2回議事要録（案）について諮られ，確認された。  

続いて，議長から，前回の本会議において承認された第1回議事要録の確定版を今回配付し

ているので，ご確認いただきたい旨の発言があった。 

 

配付資料の確認 

議事に先立ち，学長の業務執行状況を確認する上で重要な根拠となるため，その背景や位置

づけ等を踏まえ，総務課長から配付資料について説明があった。 

 

議 題 

１ 学長の業務執行状況の確認について 

 

【業務執行状況の確認の進め方の説明】 

議長から，資料No.1-1及び1-2に基づき，本日の学長の業務執行状況の確認方法について，

当会議は録音の上，最後の委員・監事・学長との意見交換について事務局で議事録として作

成の上，委員にメール配信し，1月開催の本会議における当該議事録の承認をもって，令和4

年度の学長の業務執行状況を確認したこととする旨の説明があった。また，録音データは議

事録が確定後に廃棄する旨の付言があった。 

 

【学長からの報告】 

続いて中村学長から，資料No.2-1及び2-2に基づき，令和4年度学長の業務執行状況につい

て報告があり，事前に学長選考・監察会議から提示のあった学長の業務に係る質問事項に対

し，教育・研究・地域貢献・病院経営等，学長としてこの1年間に取り組んで来た事項につい

て説明があり，大学が一丸となって改革を進めていること等が確認された。 

 

【監事からの報告】 

中村学長が一度退室した後，続いて原監事から，資料No.3に基づき，令和4年度学長の業務

執行状況に関する監事からの意見について報告があり，この1年間の学長の業務について，

教育，研究等の精力的な取組みを高く評価していること，また今後監事として学長に期待す

ることや要望等について説明があった。続いて，学長選考・監察会議委員との質疑応答では，

大学における教職学協働の取組や新学部構想の検討状況について意見交換があった。 

 

 

【学長選考・監察会議委員による意見交換】 

両監事が一度退室（Zoom控室へ移動）した後，続いて学長選考・監察会議委員により，学

長からの業務執行状況の報告及び監事からの意見を踏まえ，学長への支援，助言内容等につ

いて意見交換があった。 

 

【学長との意見交換】 

続いて，学長及び両監事が再入室した後，上記の意見交換を踏まえて，学長選考・監察会



議委員，監事及び学長による意見交換があり，各委員及び監事から学長の業務執行状況につ

いての評価や今後期待することについて意見や助言があった。 

 

 

次回の開催について 

次回は，令和5年1月27日（金）に松本キャンパスで開催を予定。 

 

以 上 

 

  

 


